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Sie können sich bei uns immer nur zu bestimmten Terminen bewerben. 

Die Termine für die Bewerbung legen wir jedes Jahr neu fest. 

Die Bewerbung beginnt meistens Anfang Oktober für die Prüfung im 

Winter. 

Und im Februar für die Prüfung im Sommer. 

Das bedeutet: 

Wir schalten im Oktober und im Februar das Bewerbungs-Portal frei. 

 

 

Nein. 

Wir nehmen Bewerbungen nur zu den festgelegten Terminen an. 

Weder früher noch später. 

 

 

Ja, das können Sie. 

Wir von der Otto Falckenberg Schule können auch eine Ausnahme 

machen. 
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Wir machen Ausnahmen besonders bei großer künstlerischer 

Begabung. 

Bewerben Sie sich einfach ganz normal über das Bewerbungs-Portal. 

 

Nein, das ist leider nicht möglich. 

 

 

Ja, das können Sie. 

 

 

 

Sie müssen sich ganz normal bewerben. 

Sie müssen bei uns mit dem Studium von Anfang beginnen. 

Sie können nicht in ein höheres Studien-Jahr wechseln. 
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Denn das Studium ist in anderen Schulen anders. 

 

 

Nein. 

Sie müssen sich in jedem Fall im Bewerbungs-Portal registrieren. 

Danach müssen Sie die erforderlichen Unterlagen im Bewerbungs-

Portal hochladen. 

 

 

Ja. 

Sie können die Prüfungs-Termine nicht verschieben. 

Bitte tragen Sie die Prüfungs-Termine in Ihren Kalender ein. 

Halten Sie sich alle Termine frei. 

 

Sie haben mich eingeladen. 

Ich kann aber an dem Tag nicht. 

Bekomme ich einen anderen Termin? 

Nein. 

Es gibt nur wenige Ausnahmen: 

 Sie sind krank. 

 Sie sind an einer anderen Schule zum Vorsprechen eingeladen. 

 Sie haben eine Theater-Vorstellung. 

Wir brauchen in jedem Fall einen schriftlichen Nachweis. 

Bitte schicken Sie uns den schriftlichen Nachweis so früh wie möglich. 
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Schreiben Sie im Theater-Bericht zum Beispiel von Ihren ersten 

Erfahrungen mit dem Theater. 

Ihre ersten Erfahrungen können als Schauspieler oder Schauspielerin 

sein. 

Ihre ersten Erfahrungen können auch als Zuschauer oder Zuschauerin 

sein. 

Oder Sie beschreiben: 

Was empfinden Sie beim Lesen von einem Stück? 

Was empfinden Sie, wenn Sie im Theater sind? 

Sie haben viele Möglichkeiten beim Schreiben vom Theater-Bericht. 

Wir möchten wissen: 

Warum möchten Sie gerne Schauspieler oder Schauspielerin werden? 

 

Bitte beachten Sie: 

Haben Sie das richtige Datei-Format gewählt? 

Sie können die Datei in folgenden Formaten speichern: 

 .mp4 oder 

 .mov oder 

 .avi 

Ist das Video vielleicht zu groß? 

Das Video darf nicht größer  als 100 MB groß sein. 

Haben Sie die Datei richtig benannt? 

Der Datei-Name darf keine Sonder-Zeichen enthalten. 
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Und keine Umlaute. 

Das ist unwahrscheinlich. 

Bitte beachten Sie: 

Sie müssen Ihre Bewerbung bis zu einem bestimmten Termin 

hochladen. 

Danach schauen wir uns Ihre Unterlagen an. 

Erst danach bekommen Sie eine Einladung per E-Mail. 

Oder Sie bekommen eine Absage per E-Mail. 

Wenn Sie alle Unterlagen im Bewerbungs-Portal hochgeladen haben: 

Dann bekommen Sie von uns eine automatische Eingangs-Bestätigung. 

Eingangs-Bestätigung bedeutet: 

Wir haben Ihre Unterlagen bekommen. 

Wir schreiben Ihnen, dass wir Ihre Unterlagen bekommen haben. 

Automatisch bedeutet: 

Wir schreiben Ihnen nicht persönlich. 

Die Eingangs-Bestätigung verschickt der Computer von selbst. 

 

  

  

  
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Erst wenn Sie die digitale Vor-Prüfung 1 bestanden haben: 

Dann müssen Sie uns diese Unterlagen schicken. 

Wir teilen Ihnen dann mit, dass wir die Unterlagen brauchen. 

Für die Unterlagen müssen Sie Geld zahlen. 

Deshalb brauchen wir die Unterlagen erst nach bestandener Vor-

Prüfung 1. 

Bringen Sie die Unterlagen im Original zur Vor-Prüfung 2. 

Wir brauchen die Unterlagen nur zur Ansicht. 

Erst wenn Sie die 2. Aufnahme-Prüfung bestanden haben: 

Dann behalten wir Ihre Unterlagen. 

 

 

 

Bitte schreiben Sie uns eine E-Mail. 

Schreiben Sie Ihre neue E-Mail-Adresse. 

Oder Ihre neue Telefon-Nummer. 

Die E-Mail-Adresse lautet: 

bewerbung@ofs-muenchen.de 

 

 

Ja. 
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Das ist richtig. 

 

Schicken Sie uns bitte eine E-Mail. 

Die E-Mail-Adresse lautet: 

bewerbung@ofs-muenchen.de. 

Wenn Sie einen neuen Termin möchten: 

Dann schreiben Sie uns bitte eine E-Mail. 

Schreiben Sie, dass Sie einen neuen Termin möchten. 

Schicken Sie uns bitte auch ein Attest. 

Wenn Sie uns kein Attest schicken: 

Dann haben Sie die Aufnahme-Prüfung ein Mal nicht bestanden. 

Ein Attest ist ein Brief von Ihrem Arzt oder von Ihrer Ärztin. 

Im Attest steht, dass Sie krank waren. 

 

Bereiten Sie bitte 3 Rollen aus Theater-Stücken vor. 

Sie können die Theater-Stücke selbst wählen. 

Sie müssen die Rollen nicht ganz spielen. 

Ein kurzer Teil von der Rolle reicht. 

Bereiten Sie außerdem einen selbst erfundenen Monolog  vor. 

Ein Monolog ist ein Text, den Sie allein sprechen. 
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Ohne andere Personen. 

Oder bereiten Sie eine selbst erfundene Szene vor. 

Bereiten Sie auch ein Lied  vor. 

Oder bereiten Sie ein Gedicht  vor. 

Das Lied oder das Gedicht können Sie selbst wählen. 

Bereiten Sie also insgesamt bitte 5 Rollen vor. 

Jede Rolle soll ungefähr 3 Minuten lang sein. 

Bitte beachten Sie: 

Wählen Sie bei den Theater-Stücken auch einen Klassiker aus. 

Bitte bereiten Sie sich gut vor. 

Lernen Sie Ihren Text auswendig. 

Machen Sie sich Gedanken über die Figur, die Sie spielen. 

Überlegen Sie sich, was die Figur mit Ihnen zu tun hat. 

Gehen Sie ins Theater. 

 

Ein Klassiker ist ein Stück, das in Blank-Versen geschrieben ist. 

Was sind Blank-Verse? 

Beim Blank-Vers geht es um die Betonung von den Wörtern im Text. 

Beim Blank-Vers ist es so: 

Unbetont, betont, unbetont, betont, unbetont, betont, unbetont, betont, 

unbetont, betont. 

Beim Blank-Vers reimen sich die Wörter nicht. 

Den Blank-Vers gibt es bei den antiken griechischen Autoren. 

Oder in der englischen, französischen oder deutschen Klassik. 

Autoren sind zum Beispiel: 
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 Sophokles 

 Shakespeare 

 Goethe 

 Schiller 

 Racine 

 Corneille 

 

 

Bereiten Sie für die Vor-Prüfung 1 bitte 3 Videos vor. 

Wählen Sie bitte 2 Rollen von Ihrem Rollen-Zettel aus. 

Außerdem sollen Sie sich in dem Video selbst vorstellen. 

Die Selbst-Vorstellung soll ungefähr 3 Minuten lang sein. 

Sie sollen sich der Prüfungs-Kommission vorstellen. 

Zum Beispiel: 

Sie erzählen, warum Sie Schauspieler oder Schauspielerin werden 

wollen. 

Oder Sie erzählen uns ein Ereignis, das Sie als Person gut beschreibt. 

Es soll ein so genanntes Selbst-Interview sein. 

Sie können dabei kreativ sein. 

Kreativ bedeutet: 

Sie lassen sich etwas Neues einfallen. 

Oder etwas Besonderes. 

Sie sollen in dem Video allein zu sehen sein. 

Außerdem soll man Ihren ganzen Körper sehen können. 

Die Videos müssen Sie im Bewerbungs-Portal hochladen. 
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Bitte bereiten Sie alle Rollen auf Ihrem Rollen-Zettel vor. 

 

 

Wir sehen Ihre Videos an. 

Vielleicht laden wir Sie danach zur Vor-Prüfung 2 ein. 

Das Ergebnis von der Vor-Prüfung 2 bekommen Sie direkt danach. 

Wenn Sie die Vor-Prüfung 2 bestehen: 

Dann nehmen Sie am Nachmittag desselben Tages an der Aufnahme-

Prüfung 1 teil. 

Wir sagen Ihnen sofort die Uhr-Zeit. 

Sie kommen dann zu dieser Uhr-Zeit wieder. 

Und Sie sprechen nochmal vor. 

Diesmal sind mehr Leute in der Prüfungs-Kommission. 

Es kann sein, dass wir Sie beim Vor-Sprechen unterbrechen. 

Vielleicht bekommen Sie auch eine Improvisations-Aufgabe. 

Improvisation bedeutet: 

Sie spielen spontan. 

Sie können sich nicht auf die Rolle vorbereiten. 

Am Ende von den Prüfungen müssen Sie uns anrufen. 

Dann erfahren Sie, ob Sie weitergekommen sind. 

Oder ob Sie nicht weitergekommen sind. 

Wir geben Ihnen Bescheid, wann Sie anrufen müssen. 
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Nein. 

Es gibt leider keine Schauspiel-Studierenden, mit denen Sie zusammen 

Ihre Szene spielen können. 

 

 

Ja. 

Sie können sich bei uns für Ihre Rolle umziehen. 

 

Wir haben Sie zur Vor-Prüfung 2 eingeladen. 

Sie haben die 2. Vor-Prüfung bestanden. 

Am Nachmittag von demselben Tag nehmen Sie an der 1. Aufnahme-

Prüfung teil. 

Sie sprechen nochmal vor. 

Diesmal sind mehr Leute in der Prüfungs-Kommission. 

Wir rufen Sie am letzten Tag von der Prüfungs-Woche an. 

Dann sagen wir Ihnen, ob Sie weitergekommen sind. 

Oder ob Sie nicht weitergekommen sind. 

Wenn Sie auch die 1. Aufnahme-Prüfung bestanden haben: 

Dann laden wir Sie zur 2. Aufnahme-Prüfung ein. 

Die 2. Aufnahme-Prüfung findet in der darauffolgenden Woche statt. 

Die 2. Aufnahme-Prüfung dauert 3 Tage. 

Sie reisen 1 Tag vor der Prüfung an. 
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Am Abend besuchen Sie gemeinsam mit den anderen Bewerbern und 

Bewerberinnen eine Vorstellung in den Münchner Kammerspielen. 

Am nächsten Tag findet ein Gespräch über diese Vorstellung statt. 

Sie nehmen an Probe-Unterrichten teil. 

Die Probe-Unterrichten sind: 

 Improvisation 

 Körper-Arbeit 

 Rollen-Arbeit 

 Sprechen 

 Singen 

 

Wenn Sie auch die 2. Aufnahme-Prüfung bestehen: 

Dann können Sie im kommenden September mit dem Studium 

beginnen. 

Sie studieren dann Schauspiel an der Otto Falckenberg Schule. 

 

 

Jedes Jahr bewerben sich viele Leute bei uns. 

Deshalb ist eine Rück-Meldung nach der Vor-Prüfung nicht möglich. 

Bitte haben Sie dafür Verständnis. 


